



TRASCENDIÓ

Que la jefa de Gobierno capitalino, **Claudia Sheinbaum**, no ahorró elogios para el mandatario de Yucatán, el panista **Mauricio Vila**, a quien reconoció por su “trabajo admirable” en materia de seguridad y con quien dijo tener coincidencias en cuanto a la dignificación de la policía, además de expresar la posibilidad de llevar a Ciudad de México el programa de Infonavit que se aplica en la península para los uniformados, todo durante la visita de la morenista a Mérida para la firma de un convenio turístico.

Que a partir de los acontecimientos en Tapalpa, donde fue secuestrado **José Isidro Grimaldo Muñoz**, coronel del Ejército, por el Cártel Jalisco Nueva Generación, autoridades federales y castrenses comenzaron acciones para reforzar la entidad con elementos de las fuerzas armadas. Por cierto, uno de los primeros objetivos de ese despliegue de Sedena y la Guardia Nacional es localizar a **Juan Carlos Pizano Ornelas, El CR**, a quien se le atribuye la desaparición del militar, además de mandar un mensaje de que no hay en el país territorios controlados por criminales.

Que una vez que **Ana Lilia Herrera** se sumó al equipo priista que contendrá en los comicios del próximo año en Edomex, las dirigencias locales de PRI, PAN y PRD, además de los potenciales candidatos **Alejandra del Moral** y **Enrique Vargas**, reportaron al instituto electoral de la entidad su intención de participar en alianza, mientras que, como se sabe, Morena y PT impulsarán a **Delfina Gómez** y Movimiento Ciudadano y el Partido Verde irán de manera individual.

Que el Grupo Plural del Senado pretende pasar de cuatro a cinco integrantes y para ello invitó al morenista **Rafael Espino**, el chihuahuense que votó la semana pasada contra el plan B de reforma electoral, al igual que su coordinador, **Ricardo Monreal**. Esa minibancada sin partido está conformada por **Emilio Álvarez Icaza**, **Germán Martínez Cázares**, **Gustavo Madero** y **Nancy de la Sierra**; los últimos tres llegaron al recinto de Reforma como integrantes de Morena, PAN y PT, respectivamente, pero diferencias irreconciliables con sus partidos los obligaron a dar el salto a lo que ellos llaman “libertad”. ■